

# HAVERKAMP Ornament- und Dekorationsfolien

 HAVERKAMP

## Die #glassoptimizer

- innovativste Folienentwicklungen
- einzigartige Produktpalette
- modernste Fertigungstechniken
- beste nationale wie internationale Referenzen

### Auf einen Blick:

- zur Gestaltung von Glasflächen aller Art
- unterschiedliche Designs für gestalterische Akzente
- auf Wunsch mit Splitterschutz gemäß DIN EN 12600 erhältlich
- kundenindividuelle Bedruckung möglich
- Folienoptik: Beispiele:



Quadrate



Streifen



Eiszeit



Verleihen Sie Glas mit HAVERKAMP Ornament- und Dekorationsfolien ein neues Design.

Die selbstklebenden Fensterfolien lassen unter anderem Fensterscheiben, Trennwände, Vitrinen und Türen in neuer Optik erscheinen. Die in der modernen Architektur häufig verwendeten Ganzglastüren und Glastrennwände werden gleichzeitig durch die dekorativen Folien dezent gekennzeichnet.

HAVERKAMP Ornament- und Dekorationsfolien sorgen für ein angenehmes Ambiente. Sie fügen sich ideal in jedes Raumkonzept ein und werten Glas enorm auf.

Die Design-Folie gibt es in verschiedenen Farben und Mustern.

Die Ornament- und Dekorationsfolien sind in unterschiedlicher Materialstärke erhältlich, so dass optional auch ein Splitterschutz gemäß DIN EN 12600 erreicht werden kann.



 HAVERKAMP GmbH

Zum Kaiserbusch 26-28 · 48165 Münster · Germany  
tel +49 251 6262-0 · fax +49 251 6262-62  
www.haverkamp.de · info@haverkamp.de

Die Informationen dieses Dokuments beruhen auf langjähriger praktischer Erfahrung und stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und der derzeitigen Technik. Der Verarbeiter/Käufer wird nicht davon entbunden, unsere Produkte auf ihre Eignung für die vorgesehene Anwendung in eigener Verantwortung zu prüfen. Darüber hinaus gelten unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Mit Erscheinen einer Neuauflage dieses Dokuments mit neuem Stand verlieren die bisherigen Angaben ihre Gültigkeit. Münster, September 2024.

# HAVERKAMP ornamental and decorative films

 HAVERKAMP

## The #glassoptimizer

- most innovative film developments
- unique product range
- state-of-the-art production techniques
- best national and international references

### At a glance:

- for designing all types of glass surfaces
- different designs for creative accents
- available with shatter protection in accordance with DIN EN 12600 on request
- customized printing possible
- film look: examples:



squares



lines



ice age



Give glass a new design with HAVERKAMP ornamental and decorative films.

The self-adhesive window films give windows, partition walls, display cabinets and doors, among other things, a new look. The all-glass doors and glass partitions frequently used in modern architecture are also discreetly marked by the decorative films.

HAVERKAMP ornamental and decorative films create a pleasant ambience. They fit perfectly into any room concept and enhance glass enormously.

The design film is available in various colors and patterns.

The ornamental and decorative films are available in different material thicknesses, so that optional shatter protection in accordance with DIN EN 12600 can also be achieved.



 HAVERKAMP GmbH

Zum Kaiserbusch 26-28 · 48165 Münster · Germany  
tel +49 251 6262-0 · fax +49 251 6262-62  
www.haverkamp.de · info@haverkamp.de

The information in this document is based on many years of practical experience and is based on the current state of our knowledge and current technology. The processor/buyer is not released from the obligation to test our products for their suitability for the intended application on his own responsibility. In addition, our General Terms and Conditions apply.

With the publication of a new edition of this document with a new status, the previous information loses its validity. Münster, September 2024.